

桑野っ子通信

令和五年十一月二日発行

桑野小学校学校新聞

発行責任者 校長 角田 雅仁

絆が深まったウォークラリー 初めてのくわのっ子イベント大成功

子どもプロデュース くわのっ子ウォークラリー

十月二十七日(金)に本校初のイベントを西部公園で実施しました。異学年の子ども同士の「つながる力」(人間関係形成・社会形成能力)を育てることがねらいでした。

全校のみんなが楽しめるように、五年生、六年生がチェックポイントの問題を真剣に考えて、子



【学校運営協議会で案を説明する6年生】

ども達が出来てきた行事です。「やったー。できたぞー!」「けがしないように、気をつけて。」「声を合わせて、がんばるぞー!」公園内の各所では、挑戦する子ども達の歓声が響き渡りました。高学年の子ども達には、一年生のお世話をしたり、助けてあげたりする優しい姿が見られました。



【ボトルフリップ成功で喜ぶチーム】



【助ける6年生】

P.T.Aから以下の皆様に、児童の安全確保とポイントのチェックにボランティアとしてご協力をいただきました。誠にありがとうございました。

- 上遠野さん 藤本さん
- 近藤さん 関根さん
- 飯村さん 阿部さん
- 小山田さん 遊佐さん
- 星山さん 齋藤さん

修学旅行で尾瀬へ

十月五日(木)、六日(金)の二日間、六年生は尾瀬・南会津方面に修学旅行へ行ってきました。二日間ともあいにくの雨模様でしたが、尾瀬の大自然を肌で感じ、

ジップラインの空中散歩で大興奮し、木工細工の作品づくりに熱中し、小学校生活最後のかけがえのない思い出をつくってきました。



【尾瀬沼にて】

ミニ学習ボランティア

十月三日と四日に、五年生が初めてのミニシンの学習を行いました。ミニシンを初めて触った五年生から「緊張するなあ。」という声が聞こえてきました。そこで、学



校運営協議会からの協力により、社会福祉協議会福祉委員のミニシンの達人の六名の方々が、学習班の中に入れて縫い方の基本を教えてくださいました。「丁寧に教えていただいて、うれしかったです。これからエプロンづくりをがんばります。」と、子ども達は達人の方々に感謝していました。

くわのっ子文化祭について

十一月十八日(土)に、くわのっ子文化祭を実施します。体育館ステージでの発表ではなく、学級や特別教室でのフロアでの発表会になります。子ども達一人一人の学びの姿を、近いところで見たい、ただきたいという思いと、学習の延長上に無理なく位置づけたいという願いから変更いたしました。後日、プログラムをお渡ししますので、子ども達のがんばりを見に、家族の皆さんそろってお越しください。なお、P.T.A.バザーは、検討の結果、今年度は実施しないことになりましたのでご了承ください。

持久走記録会について

持久走記録会は、以下の日程で行いますので、子ども達がんばって走る姿に、熱い声援をお願いいたします。

- 十一月十五日(水) 二校時 一年生 三校時 二年生
- 十一月二十一日(火) 二校時 三年生 三校時 四年生
- 十一月二十二日(水) 二校時 五年生 三校時 六年生